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発 言 の 要 旨               （その１） 

１ 政治姿勢について  

 (1) 第７次高松市総合計画の推進に向けた決意 

(2) シティープロモーション 

  ① シティープロモーションプロデューサーによる取組の進捗状況と、今後の取組 

  ② 国内外のインフルエンサーによる、ＳＮＳ等を活用した観光プロモーションの 

  進捗状況と、今後の取組 

  ③ オンライン高松ファンコミュニティの利用状況と、今後の取組 

  ④ 県と密接に連携し、フルマラソン大会を開催する考え 

 (3) ＧＤＳ－Indexの現在までの取組状況と、評価指標達成率の結果 

 (4) 評価指標達成率の結果を受け、ＧＤＳ－Indexの取組を、今後どのようにＭＩＣＥ 

誘致の推進に生かしていくのか。 

 (5) たかまつライフ促進プランの進捗状況と、今後の取組 

 (6) たかまつ政策アイデアコンテストによる、これまでの成果 

 (7) たかまつ政策アイデアコンテスト2023における提案を、本市の取組にどのように 

取り入れていくのか。 

 (8) 地域の担い手となる人材育成を継続していく考え 

 (9) 職員を海外に研修派遣させるなど、グローバル人材を育成する考え 

 

２ 行財政について 

 (1) 令和６年度当初予算編成に当たって留意した点と、今後の財政運営の基本的な考 

  え 

 (2) かがわＤＸ Ｌａｂによる実証実験を踏まえた、オンラインによる引っ越し手続 

ワンストップサービスの実用化に向けた、今後の取組 

 

３ まちづくりについて 

 (1) 高松空港における国内外の路線拡充に向けて、どのように取り組んでいくのか。 

 (2) インバウンド向けに、本市の魅力を堪能できる体験型観光コンテンツの情報発信 



発 言 の 要 旨               （その２） 

に取り組む考え 

 (3) サンポートエリアにおける、魅力的な景観形成を推進する考え 

 (4) 高松港が、特定利用港湾の検討対象であることに対する本市の対応 

 (5) 四国新幹線の整備計画への格上げに向けて、今後どのように取り組んでいくのか。 

(6) 2024年問題による路線バスの減便を受けての、地域公共交通確保に向けた今後の 

取組 

(7) 今後の交通政策を考える上で、データ解析技術を活用する考え 

 (8) レンタサイクル事業の拡充に、積極的に取り組む考え 

 

４ 防災について 

 (1) 令和６年能登半島地震を踏まえ、防災・減災対策を強化する考え 

 (2) 備蓄計画を見直す考え 

 (3) 地域での避難所運営マニュアルの作成を、より一層支援する考え 

 (4) 福祉避難所の指定を行う考え 

 (5) みんなの病院の災害派遣医療チームの状況と、令和６年能登半島地震に伴う派遣 

を踏まえた今後の課題 

 

５ 産業について 

 (1) 地場産品や特産品の海外へのＰＲなど、販路開拓に取り組もうとする事業者を支 

援する考え 

(2) 高松空港や大型クルーズ船寄港時の高松港に、地場産品や特産品のＰＲコーナー 

  を設けるなど、販路開拓につなげる考え 

 (3) 市内企業における、専門技術人材の確保に向けた取組 

 (4) 伝統産業の技術伝承に向けた支援に取り組む考え 

 

６ 福祉・保健について 

  地元医師会が運営する看護師等養成所に対する支援の充実を図り、看護師確保等に 

 つなげる考え 
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７ 教育について 

 (1) コミュニティ・スクールの成果と課題 

 (2) 今後、地域学校協働活動をどのように推進していくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


